

Unterstützt werden innovative Projekte von Organisationen aus dem Bildungs- und Jugendbereich, die mittel- bis längerfristig ausgelegt sind und zielen auf nachhaltige Wirkungen in den beteiligten Organisationen ab.

# Strategische Partnerschaften

## Was ist das?

Strategische Partnerschaften ermöglichen sektoren- (Jugend, Bildung, Arbeitsmarkt) und länderübergreifende Zusammenarbeit und fördern den Austausch guter Praxis sowie die Entwicklung neuer Methoden und Lernangebote. Diese Projekte sollen innovative Ergebnisse schaffen und/oder die intensive Verbreitung und Nutzung von existierenden und neu geschaffenen Produkten oder Ideen unterstützen.

## Wer kann mitmachen?

Teilnehmen können alle im Jugendbereich oder Bildungsbereich tätigen Organisationen und Einrichtungen sowie Organisationen und Einrichtungen, die bereichsübergreifende Aktivitäten durchführen (z.B. Behörden, Forschungseinrichtungen).

Es gibt keine Beschränkung der Teilnehmerzahlen und keine Altersgrenze nach oben.

Die Dauer der Projekte kann zwischen sechs Monaten und drei Jahren betragen.

## Förderfähige Aktivitäten

- Förderung von qualitativ hochwertiger Jugendarbeit, insbesondere Projekte mit Jugendlichen mit weniger Möglichkeiten
- Unterstützung von bereichsübergreifenden Projekten, die Empowerment und aktive Beteiligung junger Menschen fördern
- Förderung von (soziales) Unternehmertum
- Professionalisierung der Jugendarbeit

## Was wird gefördert?

Neben einer Monatspauschale für die Projektpartner (250-500 Euro) ist die Förderung weiterer Kosten (Meetings) möglich.

## Kontakt & Infos

### aha – Tipps & Infos für junge Leute

Kirchstrasse 10, 9490 Vaduz

Virginie Meusburger-Cavassino

virginie@aha.li – T +423 239 91 15

<http://www.aha.li/strategische-partnerschaften>

